

TECNO EMPRESA | Hugo González



hugo.gonzalez@milenio.com ➤ Twitter: [@hugogonzalez1](https://twitter.com/hugogonzalez1)

Ganas de cambio

A veces da coraje ver que demasiados estados del país viven en la precariedad debido a muchos políticos ratas. De nada sirven los programas, apoyos y planes oficiales si con eso los políticos chantajejan a los ciudadanos. Pero, ¿qué crees? La información y las tecnologías están acabando con ese fenómeno y parece que Nayarit también se está llenando de valor. Al menos eso es lo que ve con optimismo el actual alcalde de Tepic, **Leopoldo Domínguez**, quien quiere ser gobernador de Nayarit. Hace unos días platicué con él y se ve que trae muchas ganas de cambiar las condiciones de marginación de su estado. Una muestra es que ha revertido la situación de deuda y las calificaciones negativas a la ciudad que le habían otorgado Fitch y HR Ratings. Quién sabe si sea el gallo, pero de que trae ganas, las trae. **M**